



# Perú inicia investigación penal sobre cómo obtuvo Jaime Maussan los “cuerpos extraterrestres”

Al ufólogo ya lo han vinculado con supuestos descubrimientos desmentidos

Martha McHardy • jueves 21 septiembre 2023 00:20



Perú inició una **investigación** penal para averiguar cómo salieron del país los supuestos “cuerpos extraterrestres no humanos” que se exhibieron en la **Cámara de Diputados** de México.

El autodenominado ufólogo Jaime Maussan afirmó que los dos pequeños “cadáveres” fueron recuperados de Cusco, Perú. Los presentó en cajas transparentes en la **Ciudad de México** el miércoles y alborotó a la comunidad creyente en **teorías de conspiración** sobre **ovnis**.

Los funcionarios peruanos cuestionaron las afirmaciones de Maussan e informaron que van a investigar cómo obtuvo los cuerpos.

La ministra de Cultura, Leslie Urteaga, mencionó que estaban investigando cómo los cuerpos “prehispánicos” salieron de Perú y añadió que se presentó una denuncia penal contra Maussan.

Maussan insiste en que es inocente. “No me preocupa. No he hecho absolutamente nada ilegal”, declaró.